

*Ganz leise, ohne ein Wort, gingst Du für immer fort.*

Kilchberg, 9. Dezember 2019

In stiller Trauer um einen herzlichen und engagierten Menschen

# Peter Herzer

1. November 1947 bis 7. Dezember 2019

Überraschend ist unser ehemaliger Stiftungsratspräsident und Freund von uns gegangen. Peter Herzer war auch nach seiner 10-jähriger Präsidentschaft unserem Haus und seinen Bewohnern sehr verbunden und unterstützte uns als freiwilliger Helfer. Er hat viele Spuren hinterlassen und wir sind in Gedanken bei den Angehörigen und Bekannten von Peter Herzer.

In liebevoller Erinnerung:  
Stiftungsrat und Mitarbeitende  
vom Alterszentrum Hochweid, Kilchberg